

News von der Landesvorstandssitzung

23.04.2024

Am 19. April 2024 traf sich der Landesvorstand in der Störtebeker Brauerei in Stralsund zur Frühjahrssitzung. Bevor der Brauereimarkt gestürmt wurde, gab es viele Themen, die wir besprochen haben.

Zunächst folgte der Bericht des Landesvorsitzenden zu den vergangenen Terminen und Initiativen des BDK Landesverbandes, die alle auf der Homepage nachzulesen sind. Der Blick auf unsere Mitgliederentwicklung gestaltet sich weiter positiv, genauso wie die Kassenlage.

Neben der "Vereinsmeierei" haben wir per Beschluss ein neues Mitglied im Landesvorstand aufnehmen können. Alexander Müller wurde einstimmig zum neuen Ansprechpartner der Jungen Kripo gewählt.



Vielen Dank Alex für deine Bereitschaft und vielen Dank an Wencke, die den "Job" die letzten Jahre übernommen hatte.
Danke, danke, danke...

Eine weitere Änderung betraf die Anzahl der stellvertretenden Landesvorsitzenden im Vorstand. Eigentlich eine Formalität, denn Stephan Gäfke vertritt nicht nur M-V bei den Bundesvorstandssitzungen. Stephan ist auch ein Aktivposten, wenn es um Aktivitäten im Landesverband geht, sei es bei Stellungnahmen oder der Vorbereitung von Fachtagungen. Weiterhin nimmt Stephan zahlreiche Termine in seiner Freizeit wahr und vertritt den BDK nach außen. Stephan ist Vorsitzender des Bezirksverbandes Schwerin und wurde durch den Landesvorstand als dritter Stellvertreter von Eike gewählt. Auch hier: Danke, danke, danke...

In der Sitzung haben wir uns außerdem zu den Fachbereichen und Fachkommissionen ausgetauscht. Weitere Schwerpunkte unseres Austausches waren die für 2026 geplante Einführung des neuen Vorgangsbearbeitungssystems und die anstehenden Veränderungen in der Organisation der Kriminalpolizei im Land.

Die nächste Landesvorstandssitzung ist am 08.11.2024 geplant.

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

Urheberrechte

Eike Bone-Winkel

diesen Inhalt herunterladen: **PDF**